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COMUNICATO AL PERSONALE 
 

I MOTIVI DEL NO DELLA CGIL  
 
E' indetta per il giorno mercoledì 6 giugno alle ore 11 un’ assemblea degli iscritti CGIL aperta anche al personale 
non iscritto, per discutere i motivi che ci hanno indotto, da soli, a non firmare la modifica dell'accordo sulle 
progressioni verticali, anteponendo alla definizione di questo accordo, la necessità di chiarezza sul rispetto del 
precedente accordo sulle progressioni economiche nella categoria, che per il momento hanno riguardato soltanto 
una parte del personale. Attivare quanto prima le progressioni verticali è sicuramente un nostro obiettivo, 
considerando anche l'enorme ritardo con il quale si sta, per la prima volta, procedendo alla applicazione di questo 
istituto contrattuale previsto dal precedente ccnl del 98/ 2001 ( art.57) e tenendo conto anche della necessità di 
cercare di ottenere un significativo aumento dei posti a disposizione, in ragione del nuovo piano triennale di 
assunzioni. 
 
 Completare la progressione economica all'interno della categoria per tutto il personale è un'altra grande 
priorità, per diversi importanti motivi: 
- si devono mantenere gli impegni assunti, altrimenti si minerebbe qualsiasi credibilità del tavolo di contrattazione 
con l'Amministrazione; 
- si deve assolutamente evitare una ingiustificata disparità di trattamento tra il personale; 
- si deve evitare di mettere a serio rischio la possibilità di ricalendarizzare una futura tornata di progressioni 
orizzontali, in quanto dal prossimo marzo del 2008, se non si completa nel frattempo questa tornata di progressioni 
orizzontali, si creerebbe una situazione difficile da governare, con una parte del personale che si troverebbero ad 
avere i requisiti per partecipare alla eventuale selezione per la progressione economica, avendone già fatta una in 
più rispetto ad altra parte di personale. 
 
La scadenza indicata dall’accordo sulle progressioni orizzontali (una seconda selezione entro il 15 gennaio 2007, 
per il personale che in occasione della prima applicazione non aveva ancora il requisito dei 3 anni di anzianità nella 
categoria) non è stata rispettata e nonostante i nostri formali solleciti (ben 2: novembre 2006 e gennaio 2007!) 
ancora oggi non c’è da parte dell’amministrazione una parola certa sulla disponibilità delle risorse necessarie. 
 
Per questo nell'ultimo incontro sindacale abbiamo posto con determinazione all'attenzione questo problema. 
Abbiamo  ottenuto il primo risultato dell'impegno dell'Amministrazione a convocare a breve  un incontro sindacale 
sulle progressioni orizzontali. Non lo abbiamo ritenuto sufficiente a rimuovere il nostro no al proseguimento di 
normali relazioni sindacali e nonostante i tentativi di convincimento non abbiamo apposto la nostra firma,  di una 
modifica, all'accordo  sulle progressioni verticali. 
Riteniamo importante a questo punto coinvolgere i lavoratori, a partire dai nostri iscritti, per discutere sulla 
situazione determinatasi ed individuare insieme possibili iniziative per ottenere in tempi certi il rispetto degli 
accordi sottoscritti. 
Altro argomento in discussione nella riunione sarà quello relativo alla circolare sull’orario di lavoro-esuberi. 
La CGIL inoltre si sta adoperando per ottenere l'avvio di un percorso che porti al superamento del lavoro precario 
nell'ateneo. A riguardo vi alleghiamo la lettera inviata il 29 maggio all'Amministrazione. 
 
IL PERSONALE INTERESSATO E' INVITATO A PARTECIPARE ALL’ASSEMBLEA CHE SI TERRA' 
MERCOLEDI' 6 GIUGNO ALLE ORE 11 PRESSO LA FACOLTA’ DI GIURISPRUDENZA AULA N. 4  
 
 Roma, 31.5.2007      FLC CGIL TOR VERGATA 
 
 
 


